

El BBVA gana en el 2010 tantos millones como parados en españa, x 1000

Escrito por andreseljedi - 02/02/2011 16:24

BBVA obtuvo un beneficio atribuido de 4.606 millones de euros en 2010, lo que supone un 9,4% más que en 2009, cuando el Grupo ganó 4.210 millones de euros, ha informado el banco a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

La entidad que preside Francisco González situó en 2010 su margen de intereses en 13.320 millones de euros, un 4% menos, mientras que el margen bruto subió un 1,2%, hasta los 20.910 millones de euros, logrando un nuevo "máximo histórico". Por su parte, el margen neto bajó un 3% y alcanzó los 11.942 millones de euros.

BBVA destacó que, en un entorno de "máximo estrés" y "complejo", marcado por tres años de crisis económica y financiera, ha sido capaz de mantener la estabilidad de sus resultados, compatibles con un "alto esfuerzo en saneamientos" y con un "elevado nivel de inversiones" en marca, franquicias, personas y tecnología.

El banco cerró 2010 con una tasa de morosidad del 4,1%, casi dos décimas menos que la registrada a finales de 2009, y logró situar su 'core capital' en el 9,6%, frente al 8% del año anterior. De esta forma, la entidad subraya que "parte de una posición diferencial" para afrontar los nuevos requisitos de Basilea.

=====